Concierto de Marchas Procesionales. Por la Asociación Musical de Mengíbar

El viernes día 14 de marzo, en la Casa de la Cultura de Mengíbar, en el Salón de Actos, la Asociación Musical de Mengíbar nos obsequió a todos los asistentes con una magnifica velada musical dedicada a las marchas que la Semana Santa envuelven el paso el recorrido de los diferentes pasos que en estos días se procesionan.
Nos ofrecieron las siguientes marchas:
SAETA, de Serrat y Ríos
ANGUSTIAS MADRE, de C. Cerveró
PASA LA VIRGEN, de P. Gómez le Serna
A TI MANUÉ, de J.J. Puntas
VIRGEN DEL VALLE, de V. Gómez Zarzuela
ROCÍO, de Vidrié
CALLEJUELA DE LA O, de M. Salas
MATER MEA de . Dorado
Para terminar interpretaron El CANTO A MENGÍBAR, de Sapena

Como solistas actuaron: Ana Teresa Polaina Beltrán, que nos dejo una bellisima introducción musical, con su voz, de "A

tí Manué", de J.J Puntas, y Juan Ibañez y Jesús Torres que con la trompeta hicieron auténticos malabares musicales que pusieron un punto de luz a las marchas procesionales.

Felicitar a estos artistas porque cada día que pasa y cada concierto que de ellos escuchamos es superior al anterior tanto en calidad como interpretación, y eso que el Salón de Actos, por su deficiente acústica, no es el sitio mas idóneo para esto.

También denunciar la mala iluminación del escenario, pues a estos artistas no solo hay que escucharlos, también hay que verlos, y con la deficiente iluminación cuesta incluso distinguir las caras.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:14